



Comentario / Carlos Loret de Mola (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Los morenistas se llevan muy bien, hasta que se les atraviesa el dinero. La semana cierra con un viernes marcado por pleitos y acusaciones graves entre personajes del régimen. ¿Dónde quedó el espíritu navideño? ¿Qué pasó con el espíritu guadalupano? El segundo hombre más poderoso de México, Adán Augusto López, acusó al coordinador de los diputados, **Ricardo Monreal**, de haber otorgado contratos irregulares por 150 millones de pesos. No es la oposición presentando una denuncia, es Adán Augusto López acusando de corrupto a Ricardo Monreal.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1zAPXz6Srij2i0gDlm?e=3TACCV